
 

 
 

 

 

2012 年8 月11 日（土）10 時～11 時 

伊丹市立東中学 図書室にて 
（サマスタの時間内で開催します） 

 

 

理系ってむっちゃおもしろい！！ 

４人の先輩たちが自分たちの“理系ライフ”について語ってくれます。 

中学の時はどうだった？ その進路を選んだ理由は？ 実際行ってみてどんな感じ？ 

そこで毎日なにしてるの？ それっておもしろい？ 

なんでもありの質問タイムもたっぷり。 

おたのしみに！ 

 

 
４人の先輩たち 

和多田さん・・神戸大学数学科で確率論を勉強。今は日本生命で IT関連の仕事をしています。 

中学校時代は野球と生徒会活動に燃えました！！！ 
 

吉澤さん・・・大阪大学では基礎工学研究科で物質創成を専攻しました。今は三菱電機の 

先端技術総合研究所というところで研究に没頭する毎日です。 
 

尾崎さん・・・神戸大学大学院人間発達環境学研究科博士後期課程１年。新しい検出器を開発して、 

大気球を利用した宇宙から来る放射線（宇宙線）の観測に取組んでいます。 
 

神谷さん・・・神戸大学大学院人間発達環境学研究科博士前期課程１年。将来のエネルギーに 

利用される可能性がある、重油を創りだす藻類に関する研究をしています。 
 
 

主催：サイエンスカフェ伊丹 伊丹市立東中学校 

共催：神戸大学サイエンスショップ 

協力：伊丹市立生涯学習センター/ラスタホール 伊丹市教育委員会 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

サイエンスカフェ伊丹のホームページ：http://cafeitami.web.fc2.com/ 

 

 

實田さん・・・中学校時代はバスケットボール部のキャプテン生徒会役員として活躍。 

高校時代もバスケと生徒会役員は続けました。同志社大工学部に進学。 

現在は IT関連の会社に勤めています。 
 

吉澤さん・・・大阪大学では基礎工学研究科で物質創成を専攻しました。今は三菱電機の 

先端技術総合研究所というところで研究に没頭する毎日です。 
 

尾崎さん・・・神戸大学大学院人間発達環境学研究科博士後期課程１年。新しい検出器を開発して、 

大気球を利用した宇宙から来る放射線（宇宙線）の観測に取組んでいます。 
 

神谷さん・・・神戸大学大学院人間発達環境学研究科博士前期課程１年。将来のエネルギーに 

利用される可能性がある、重油を創りだす藻類に関する研究をしています。 
 
 

 

４人の先輩達 


